

Artikel vom 19.01.2023

CSU Hirschau

Buchvorstellung des Buches „Die Oberpfalz“



Der Autor des Buches „Die Oberpfalz“, Simon Süß, kam auf Einladung des CSU-Ortsvorsitzenden Florentin Siegert, in das evangelische Gemeindezentrum nach Hirschau. Siegert begrüßte die anwesenden Gäste und unterstrich, dass dieser Abend unter dem Schlagwort „Heimat“ steht. Ein Thema, das der CSU schon immer am Herzen liegt. Vor knapp 30 Gästen führte Süß kurzweilig mit Fotos, Vortrag und Videos in 120 Minuten durch alle Landkreise und kreisfreien Städte der Oberpfalz. Er erklärte dabei Zusammenhänge, die Geschichte der Oberpfalz und die Vielfalt ihrer Landschaften. Anschließend präsentierte Süß zum ersten Mal einen Auszug aus seinem Oberpfalzfilm, der durch die besonderen Perspektiven großen Anklang fand. Nach dem Vortrag hatten die Gäste noch die Möglichkeit mit dem Autor ins Gespräch zu kommen, Fragen zu stellen und auch signierte Bücher zu erhalten.